



令和2年度の終了 そして未来へ……

今日で、令和2年度の学習が終わりました。

「The Way of the Turtle ~着実・誠実・結実~」

この生徒会スローガンを掲げてスタートした今年度でした。みなさんは、「結実」までたどり着いたでしょうか？

思えば、今年は、始業式、入学式直後に「新型コロナウイルス感染拡大防止」のための臨時休業で始まりました。体育祭や合唱コンクールといった行事も中止となりました。総合体育大会も開催されませんでした。普段の学校生活でも、三密を避けるための様々な制約がありました。

そんな中であっても、様々な場面で頑張るみなさんの姿がたくさんありました。



さて、次の令和3年度は、どんな1年になるのでしょうか？

新しいクラス、新しい仲間、新しい授業、……

先のことを考えると不安にかられることがあります。

しかし、「未来」という言葉を聞くと、私たちは何となく明るい気持ちになるのはなぜでしょうか？

それは「未来」には、不安以上に「希望」が含まれているからではないでしょうか。

「The Way of the Turtle」

この道のりは、今日で終わりではありません。明日に、そしてみなさんの未来へと続いていきます。

来年度も亀の歩みのように、一步一步着実に前進していくことを期待しています。



卒業証書授与式

3月12日（金）、卒業証書授与式を行いました。

主役である卒業生の態度は大変立派で、とても厳粛な雰囲気の中、式を行うことができました。

1、2年生からの歌とメッセージのビデオ、卒業生の歌う「旅立ちの日に」「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」は、心がこもった素晴らしい合唱でした。

卒業生は、希望を胸に、それぞれの道へと旅立っていきました。



お世話になりました

令和2年度末の人事異動で、久保田員生校長先生をはじめ、13名の先生方が、詫間中学校を去ることになりました。これまで大変お世話になり、ありがとうございました。